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HERMITA‘GE RIVIERA
Pieces 3 Pieces
Superficie 82 m2
Référence HR2809
Prix 750 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité | Appartement 3 pieces au dernier étage avec superbe vue sur la mer et
la ville dans une résidence de standing a proximité immédiate des commerces du

Col de Villefranche. A moderniser, 'appartement exposé sud-ouest se compose
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d'un hall d'entrée avec vestiaire, un séjour / salle & manger avec cuisine ouverte g PRMITAGE RIVIERA

donnant sur une terrasse avec une vue panoramique sur la ville de Nice et la mer.
Un couloir emmene a deux chambres au calme avec vue sur la verdure. Une avec
salle de bains et toilette indépendant, et I'autre avec salle d'eau avec toilette.

L 'appartement est vendu avec une ...

Sole agent! Two bedroom apartment on the top floor with superb views over Nice
and the sea in a residence just 2 minutes' walk to the amenities of the Col de
Villefranche. To modernize, this south-west facing apartment consists of an
entrance hall with cloakroom, a living/dining room with open-plan kitchen opening
onto the terrace with a panoramic view of Nice and the sea. A corridor leads to two
bedrooms, calm with a view of the greenery. One with a bathroom and separate
toilet, the other with shower room with toilet. The apartment is sold with a cellar

and a closed garage for one vehicle.

HERMITAGE RIVIERA
20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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